
総合福祉センター池田分館（初開催）

山手公民館清音公民館

昭和公民館西公民館

　人口が減少傾向にある池
田地域。その対策を求める
要望があり、市長は、「外
部から子どもが集まるよう
な、特区制度を検討してい
きたい」と答えました。そ
のほか、空き家の有効活用
を求める意見や、高齢者の
生活支援に関する質問も出
されました。

日時：８月 10 日㈪　19：00 〜 20：30
参加者数：約 120 人　　意見数：11 件
主な意見：�池田地域の人口減少対策、空き家

対策、介護予防など
　市では、吉備線のＬＲＴ
化の協議を、岡山市、ＪＲ
西日本との３者で進めてい
ます。このことについての
質問があり、市長は、「市
民の皆さんの意見を聞きな
がら、吉備線のＬＲＴ化を
やるのか、やらないのか、
早急に判断していきたい」
と話しました。

日時：８月９日㈰　13：00 〜 14：30
参加者数：約 280 人　　意見数：９件
主な意見：�ＪＲ吉備線のＬＲＴ化、待機児童解消、

健康で１万円キャッシュバックなど

　現在建設中で、来年５月
に完成する予定の新架橋、
「新総社大橋」に関し、建
設による周辺地域への影響
について質問がありまし
た。そのほか、二次救急医
療の24時間体制の構築や、
10 月から始まる「マイナ
ンバー制度」に関する質問
が出されました。

日時：７月 29 日㈬　19：00 〜 20：30
参加者数：約 110 人　　意見数：15 件
主な意見：�新架橋「新総社大橋」、救急医療

体制、マイナンバー制度など
　英語特区により、子ども
が増えている昭和地域。放
課後児童クラブや未就学児
の一時預かりなどを行って
いる昭和親子ふれあいプラ
ザの改修について要望があ
りました。そのほか、自由
枠交付金制度の運用や、道
路の舗装についても意見が
出されました。

日時：７月 23 日㈭　19：00 〜 20：30
参加者数：約 120 人　　意見数：12 件
主な意見：�親子ふれあいプラザの改修、自由枠交付

金制度の運用、ＪＲ吉備線のＬＲＴ化など

　市では、市指定ごみ袋の
販売額がごみの総量で増減
する変動相場制を導入して
います。雑がみ回収の現状
について質問があり、市長
は、「現在ごみが増えてお
り、このままだと来年ごみ
袋を値上げしなければなら
ない。ごみ減量に協力して
ください」と述べました。

日時：８月５日㈬　19：00 〜 20：30
参加者数：約 120 人　　意見数：８件
主な意見：�ごみ減量化、いじめ問題、認知症

サポーターの活用など
　市内全地区でスタートし
た「自由枠交付金制度」。
交付金の交付時期が、さま
ざまな手続きで遅くなるの
を改善してほしいという要
望があり、市長は、「４月
１日から交付できる仕組み
を研究します」と答弁。美
術・歴史博物館の建設を求
める意見も出されました。

日時：７月 30 日㈭　19：00 〜 20：30
参加者数：約 105 人　　意見数：８件
主な意見：�自由枠交付金制度の運用、美術・

歴史博物館の建設、農業政策など

ガラス張り公開市長室２０１５

【18 ページに関連記事】
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　企業立地が進み、まちの
姿が変わろうとしている東
部地域。今後の東部エリア
の土地利用について質問が
あり、市長は、「東の玄関
口として地理的優位性を生
かし、人が集まり、働けて、
住める魅力的な都市像を描
いていきたい」と話しまし
た。

日時：７月８日㈬　19：00 〜 20：30
参加者数：約 110 人　　意見数：12 件
主な意見：�東部地域の活性化、小学校のエア

コン設置、防犯カメラの設置など

東公民館

　総合福祉センターで行われたガラス張り公開市長室。初の昼間開催となった会場には多
くの市民が足を運び、熱心な意見交換が行われた

ガラス張り公開市長室 2015 の結果

■意見数　75 件
■参加者数　約 1000 人
■分野別で多かった意見
　◆�道路や橋、河川の整備に関する　　
こと………………………………�９件

　◆�地域づくり自由枠交付金制度に　　
関すること………………………�６件

　◆�教育施設、ＪＲ吉備線のＬＲＴ　　
化など生活交通に関すること…�５件
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※ 発言趣旨と答弁の概要は、市のホームページ
で公開しますので、ご覧ください。
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